

DIE EKRS wird 50!



Sehr geehrte Damen und Herren,

das Jahr 2023 wird für die Erich Kästner Realschule in Stutensee ein ganz besonderes sein. Unsere Schule feiert ihr 50-jähriges Schuljubiläum. Dieses soll im Schuljahr 2022/2023 unter Beteiligung der gesamten Schulgemeinschaft mit verschiedenen Feierlichkeiten und Aktionen begangen werden. Aktuell umfasst unsere Schule circa 600 Schüler und Schülerinnen, die in 23 Klassen unterrichtet werden.

Getreu nach unserem Leitbild „Menschlich – bewegt – (i)ebenswert – planen wir in Zusammenarbeit mit der Elternschaft Aktionen für die Öffentlichkeit, aber natürlich auch besondere Aktionen für unsere Schülerschaft. Dazu gehören ein Musikprojekt „Schulhymne“, ein besonderes Kunstprojekt, ein Ehemaligen-Treffen, eine Festschrift, eine Ausflugsfahrt der gesamten Schule an einen besonderen Ort, ein offizieller Festakt u.v.m.

Viele unserer kreativen Ideen sind mit Kosten verbunden, die die Umsetzung erschweren. Um unsere Vorhaben finanziell realisieren zu können, sind wir nun auf der Suche nach Sponsoren, die uns mit einem Geldbetrag unterstützen möchten.

Wollen Sie ein Sponsor der EKRS sein und uns finanziell unterstützen? Wir würden uns sehr freuen. Eine Erwähnung in unserer Festschrift ist selbstverständlich. Eine Spendenbescheinigung kann bei einem größeren Betrag von unserem Förderverein ausgestellt werden.

Kontodaten Förderverein EKRS Stutensee

IBAN: DE45 6639 1200 0088 3033 34

Verwendungszweck: Schuljubiläum

Wir bedanken uns schon heute bei Ihnen für Ihre Unterstützung.
Bei Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüße



Inge Steimer
(Realschulrektorin)



Stefan Baum
(1. Realschulkonrektor)



Marco Beimel
(2. Realschulkonrektor)